

# Liebe Jungwähler, am 2. März ist Ihr „Erstes Mal“!

Seit der letzten Kommunalwahl haben Sie ihren 18. Geburtstag gefeiert. Das bedeutet nicht nur Führerschein und länger ausgehen, damit bekamen Sie auch Ihr Wahlrecht. Es ist wichtig, dass gerade junge Menschen dieses Wahlrecht auch wahrnehmen und sich aktiv am Gemeinschaftsleben beteiligen, denn neben der Routine der Älteren brauchen wir die Kreativität, die frischen Ideen der Jungen.

So viel Wahl wie heuer gab es in Oberaurach noch nie: Auf vier Listen stellen sich insgesamt 64 Kandidaten für den Gemeinderat zur Wahl, außerdem gibt es drei Bewerber um den Bürgermeisterstuhl. Wenn Sie noch keine Gelegenheit hatten, sich zur Kommunalwahl zu informieren, besuchen Sie noch eine Wahlversammlung, lesen Sie die Internetseiten der sich bewerbenden Listen oder sprechen Sie den einen oder anderen Kandidaten direkt an, wenn er Ihnen begegnet.

**Die Kandidaten der Freien Wählergemeinschaft Oberaurach  
beantworten Ihre Fragen gern.  
Weitere Infos unter [www.wg-oberaurach.de](http://www.wg-oberaurach.de)**

Nehmen Sie sich am 2. März ein bisschen Zeit und gehen Sie zur Wahl, denn Demokratie lebt vom Mitmachen.

*Ihre Sabine Weinbeer*  
Bürgermeisterkandidatin der  
Freien Wählergemeinschaft Oberaurach